



Bouygues Telecom ouvre une nouvelle boutique dans le Nord et renforce son offre Fibre dans les communes desservies par le Réseau d'Initiative Publique Gravelines Network

Paris, le 8 septembre 2023 – Bouygues Telecom renforce sa présence dans les territoires en inaugurant hier une nouvelle boutique à Grande Synthe et en officialisant sa présence commerciale sur le Réseau d'Initiative Publique Gravelines Network. Une inauguration s'est tenue en présence de Martial Beyaert, Maire de Grande Synthe et Conseiller Régional et de Marc Arnold, Directeur des Relations Régionales et Patrimoine du Réseau Nord et Est de Bouygues Telecom.

Bouygues Telecom développe sa proximité avec ses clients en ouvrant une nouvelle boutique.

D'une surface de 40 m², la boutique située au Centre commercial Auchan, Route Nationale 40 à Grande Synthe, est un véritable lieu de conseils et d'échanges, et permet aux Grand-Synthois de tester dans les meilleures conditions les dernières nouveautés de l'opérateur. Frédéric et ses 4 conseillers accueillent le public de 9h à 19h30 du lundi au samedi sans interruption.

Cette nouvelle ouverture reflète concrètement la stratégie d'implantation de Bouygues Telecom sur l'ensemble du pays et sa volonté de participer à la dynamisation des territoires. En étant présent physiquement, Bouygues Telecom souhaite également être au plus près de ses clients afin de développer avec eux une relation de proximité et d'accompagnement.

« *Quelle que soit leur situation géographique, Bouygues Telecom a la volonté d'offrir à l'ensemble de ses clients les mêmes services avec la même exigence de qualité, au même prix. C'est pourquoi, il est essentiel pour nous d'être présents au cœur des territoires, au plus près des Français, comme ici à Grande Synthe* », déclare Muriel Mertz, directrice commerciale du Réseau Clubs Bouygues Telecom.

Bouygues Telecom renforce sa présence dans les territoires, en proposant ses offres Fibre dans plus de 600 communes du département du Nord

Bouygues Telecom a annoncé hier ouvrir 1900 lignes sur le Réseau d'Initiative Publique Gravelines Network.

Désormais, les habitants de plus de 600 communes du département peuvent ainsi bénéficier d'un réseau très haut débit grâce aux offres Fibre proposées par l'opérateur.

Au total, en zone d'investissement privé (déployée par les opérateurs) et sur le Réseau d'Initiative Publique Gravelines Network, ce sont plus d'1,3 million de foyers du Nord qui sont éligibles aux offres Fibre de Bouygues Telecom.

« Nous sommes ravis de renforcer notre empreinte locale au-delà de l'agglomération de Dunkerque. Aujourd'hui le numérique est devenu un outil du quotidien et notre volonté est d'accompagner l'explosion des usages en investissant de manière massive et constante dans nos réseaux. » déclare **Marc Arnold, Directeur des Relations Régionales et Patrimoine du Réseau Nord et Est de Bouygues Telecom.**

Les particuliers, comme les professionnels, peuvent connaître à tout moment leur éligibilité à la fibre optique sur <https://www.bouyguetelecom.fr/offres-internet/test-eligibilite-adsl-vdsl-fibre>, par téléphone au 3106 et souscrire aux offres de Bouygues Telecom en se rendant en boutique ou sur le site www.bouyguetelecom.fr.

Plus d'informations sur les actions de Bouygues Telecom en matière d'aménagement numérique des territoires : <https://www.corporate.bouyguetelecom.fr/nous-decouvrir/nos-actions-pour-les-collectivites/amenagement-numerique-des-territoires/>

Contacts presse : Alexandra Berry - alberry@bouyguetelecom.fr - 01 39 26 62 42



A propos de Bouygues Telecom

Bouygues Telecom dont le capital est détenu à 90,5% par le groupe Bouygues est un opérateur global de communications. Bouygues Telecom se démarque en apportant tous les jours à ses 27,7 millions de clients le meilleur de la technologie. L'excellence de son réseau 5G, 4G qui couvre aujourd'hui 99% de la population et ses services dans le fixe et le Cloud permettent à ses clients de profiter simplement, pleinement et où qu'ils soient, de leur vie digitale personnelle et professionnelle. Aujourd'hui, le réseau 5G Bouygues Telecom couvre plus de 14 000 communes et plus de 3 habitants sur 4. Dès les années 2000, Bouygues Telecom s'est doté d'une politique environnementale avec pour objectif de concilier l'amélioration de l'accès à un numérique de qualité pour tous et la maîtrise de ses impacts environnementaux. En octobre 2022, l'initiative Science Based Targets (SBTi) a approuvé les objectifs de réduction des émissions carbone à court terme de Bouygues Telecom pour la période 2021-2027. #OnEstFaitPourEtreEnsemble www.corporate.bouyguetelecom.fr